

Reconoce presidente de Venezuela contagios con cepa brasileña en su país



Nicolás Maduro Moros

Caracas, 21 mar (RHC) El presidente de Venezuela, Nicolás Maduro Moros, reconoció la presencia de la variante brasileña del virus, que se ha extendido a más de 30 países, y que forzó la entrada de una segunda ola más peligrosa del coronavirus en esa nación sudamericana.

Afirmó: “Yo tenía una gran ilusión, yo quería que los muchachos entraran a clases en el tercer trimestre y terminaríamos el curso escolar 2020-2021 con los muchachos con sus maestros y maestras, pero por ahora no es posible. Por ahora no vamos a iniciar clases presenciales”.

Desde la alocución dominical del balance semanal de la lucha contra la COVID-19, el Jefe de Estado comentó que el regreso a clases con bioseguridad estaba siendo preparado con mucha ilusión, alegría y motivación.

“En el mundo, en todos los lugares donde abrieron las escuelas, liceos y universidades, los han tenido que cerrar nuevamente, incluyendo nuestra hermana Cuba”, lamentó.

Si en Venezuela se hubiera mantenido el control de la pandemia tal como se venía llevando antes de la aparición de la variante P1 y P2 brasileña, la programación inicial hubiese podido

realizarse. Pero las variantes cambiaron todos los planes, y su peligrosa amenaza obliga a actuar de inmediato.

No obstante, los mecanismos de prevención y protección continúan. La vacunación al personal educativo, maestros, maestras, docentes, obreros y personal de las comunidades, junto al personal sanitario y de salud, continúa aplicándose “y seguiremos al 100% del personal educativo y además de salud”.

“Así lo anuncio, por ahora no vamos a clases presenciales. Venezuela mantiene la situación de no clases presenciales, mantenemos el sistema educativo a través de teleclases, televisivas, por Internet y distintas videoconferencias”, reiteró.

Comentó que en las semanas de flexibilización de la fórmula 7+7, la metodología de la educación se hará con las asesorías pedagógicas con escuelas y liceos abiertos para establecer citas entre maestros, representantes, padres y alumnos.

El presidente de la República Bolivariana de Venezuela, Nicolás Maduro, anunció que el país entra desde este lunes 22 de marzo y hasta el 04 de abril en fase de cuarentena radical, consiente, colectiva, familiar y voluntaria, con el propósito de cortar cadenas de contagio de COVID-19.

Durante el balance semanal de la Comisión Presidencial para el Control y la Prevención de la COVID-19, el Jefe de Estado anunció que la Semana Santa será totalmente radical. “A partir de este 22 de marzo inicia la cuarentena radical, estricta, en todo el país por un lapso de dos semanas continuas, a fin de cortar las cadenas de transmisión del COVID-19”, enfatizó.

Detalló que el Gobierno Nacional han venido articulando con la Iglesia Católica y los párrocos para hacer cumplir las medidas. “Con máxima vigilancia del Estado y las instituciones. Lo hacemos por la salud de toda la familia venezolana”, aseveró.

Llamó a la Dirección Nacional del Partido Socialista Unido de Venezuela (PSUV) a reactivar con fuerza las Brigadas Comunitarias de Prevención, en coordinación con las Unidades de Batalla Bolívar- Chávez (UBCH) y Red de Articulación y Acción Sociopolítica (RAAS), así como el despliegue de la Misión Barrio Adentro y las maquinarias de salud durante las dos semanas de cuarentena radical.

El presidente Maduro agregó que solo se mantendrán activos los servicios esenciales tales como alimentación, salud, telecomunicaciones, entre otros.

Fuente: Venezolana de Televisión

<https://www.radiohc.cu/noticias/internacionales/251390-reconoce-presidente-de-venezuela-contagios-con-cepa-brasilena-en-su-pais>



Radio Habana Cuba